

COLLECTE DE FONDS - PRINTEMPS 2021 - Date remise**Société de parents de l'école Alexandre-Taché****(English version on next page)****QUOI**

C'est le temps de faire votre **ménage du printemps**.

Nous acceptons des dons de literie, couvertures, serviettes, douillettes, couvre-lits, vêtements, manteaux, souliers, bottes, ainsi que des objets de cuisine non électriques comme des assiettes, bols, tasses, décorations pour le mur...etc. qui ne sont plus utilisés.



Tous les dons reçus à l'école seront, par la suite, envoyés à Value Village. Value Village donnera un montant d'argent par kilogramme de dons reçus. **Nous encourageons chaque famille d'y participer et même... dites-le à vos voisins!**

COMMENT

- Mettre les dons dans un gros sac d'ordures/recyclage
- **Livrer vos sacs à l'école Alexandre-Taché AVANT le 28 mai pendant les heures d'école.**

C'est facile!**C'est accessible!****Ça ne vous coûte rien!****Ça vous fait de l'espace dans vos armoires, garde-robes et sous-sols!****SI VOUS AVEZ DES QUESTIONS:**

- Secrétariat de l'école : 780-458-4878

*École Alexandre-Taché
30 Erin Ridge Dr. St-Albert*

FUNDRAISING - SPRING 2021 - Still time to contribute

Parent Society of École Alexandre-Taché

WHAT

It is time to do a little “spring cleaning”!

We are still accepting no-longer used items such as linens, sheets, covers, towels, clothing, coats, dresses, footwear (boots, shoes, sandals, etc.), blankets, as well as non electric household items such as cups, bowls, plates, utensils, wall decorations, etc.



All items received at school and then be delivered to “Value Village”, who will in return, give us money per kilogram of items collected. **We encourage all families to participate and even... tell your neighbours!**

HOW:

- Place all your items in a large garbage or recycling bags
- Drop your bags off at École Alexandre-Taché during office hours during BEFORE MAY 28th.

It's easy!

It's convenient!

It costs nothing!

It will give you more room in your closets and basement!

ANY QUESTIONS:

- Contact school office : 780-458-4878

*École Alexandre-Taché
30 Erin Ridge Dr. St-Albert*